



Alumnos de varios institutos durante la visita al aula de robótica de la UMH.

MANUEL R. SALA



Una alumna con una de las gafas virtuales en el taller de Realidad Virtual.

MANUEL R. SALA

La UMH reúne a los alumnos de instituto más brillantes para saciar sus inquietudes

► Estudiantes de toda la provincia de ESO y Bachiller con mejor expediente y altas capacidades participan en charlas y talleres sobre sus intereses en Ciencias Sociales, Ingeniería o Medicina

RUBÉN MÍGUEZ

■ Hay mucho futuro entre las nuevas generaciones de estudiantes. Lo ha demostrado el medio centenar de alumnos de ESO y Bachillerato que ha participado en la «Jornada Compartiendo Talento y Conocimiento en la UMH» que ha organizado esta universidad. Allí, durante dos días, se han dado cita los alumnos preuniversitarios más brillantes de toda la provincia. Son los que tienen un mejor expediente académico y aquellos con altas capacidades y superdotados. En las jornadas han podido disfrutar de charlas y talleres que han saciado su infinita curiosidad e interés. El objetivo era dar respuesta a sus inquietudes académicas y motivarles a través del fomento de sus intereses, realizando actividades específicas sobre las que muestran una gran curiosidad.

El Vicerrectorado de Estudiantes y Coordinación de la Universidad

Miguel Hernández (UMH) de Elche ha sido el organizador de este encuentro que ha reunido a un alumnado con un alto potencial intelectual. Las sesiones se han desarrollado tanto en el campus de Elche y como en el de Sant Joan d'Alacant y estaban dirigidas a estudiantes de 4º de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio con Altas Capacidades o de Alto Rendimiento. Mientras que en el campus de Elche las acciones se han encaminado a los alumnos interesados en actividades relacionadas con Ciencias Sociales y Jurídicas, Psicología e Ingeniería, en Sant Joan se han formado y se han divertido con talleres específicos de Ciencias de la Salud. «Teníamos el objetivo de motivarlos realizando actividades específicas que les interesaran y mostrarles lo que hacemos en la universidad y el equipamiento que tenemos», explica la vicerrectora de Estudiantes y Coordinación de

la UMH, Begoña Ivars.

De un juicio a un «escape room»

Así, quienes han acudido al campus de Elche han podido participar en un taller sobre construcciones y genialidades, llamado «Leonardo Da Vinci», han celebrado un juicio simulado, actuando como abogados, jueces, testigos o litigantes o han hecho un «escape room», en el que han podido convertirse en científicos resolviendo problemas relacionados con la psicología. También, se organizó un taller sobre el uso de programas informáticos adaptados a las matemáticas, de inteligencia emocional, sobre los dispositivos de geolocalización o experimentaron la realidad virtual.

Y una de las actividades por las que más se interesaron fue la visita al aula con robots, donde pudieron interactuar con ellos. También mostraron interés estos brillantes alum-

nos por la lacra de la violencia de género con un taller en el que se enseñaron tanto las señales más alarmantes de situaciones de dominio, como los recursos para su lucha.

Por su parte, los alumnos de instituto más interesados en las Ciencias de la Salud disfrutaron con un taller de embriología, donde pudieron ver el desarrollo de embriones en huevos de ave, y visitaron la sala de anatomía y la Casa Adaptada del campus de Sant Joan. «Plantean cuestiones muy interesantes y avanzadas para las edades que tienen», señala Ivars. La jornada incluyó un foro de divulgación en el que la ganadora fue una estudiante de Bachiller por su estudio de la evolución de las semillas de lenteja en función del tipo de luz que recibían. «Nos encantaría tener a este tipo de alumnado en la Universidad, con la metodología, conocimiento y templanza que tienen», indica la vicerrectora.



Exposición por los 25 años que cumple la Universidad

► La UMH inaugura una exposición itinerante con motivo de su 25 aniversario. La muestra, que se titula «Historia de la UMH: Creciendo juntos» está abierta desde hoy y expone 260 documentos textuales y gráficos y 880 virtuales, desde la creación de la UMH. La exposición estará hasta el 28 de octubre en el campus de Elche; del 4 de noviembre al 22 de diciembre en Sant Joan; del 13 de enero al 3 de marzo de 2023 en Las Salesas de Orihuela; y del 10 de marzo al 5 de mayo de 2023 en Altea.